

# En la casa del Señor

«Así como hemos estado unidos  
en la profesión de la fe,  
mantengámonos también unidos  
en el sufragio y en la intercesión».

(P. Alberione)

A las 22,15 (hora local) del 4 de julio de 2022, falleció en Buenos Aires (Argentina) nuestro cohermano sacerdote

**P. SANTIAGO TIMOTEO BONOMINI**  
**83 años de edad, 72 de vida paulina, 64 de profesión,**  
**58 de sacerdocio**



El P. Santiago nació en Buenos Aires el 16 de julio de 1938, segundo de tres hijos (un hermano y una hermana), del matrimonio Pietro y Di Lascio Nicolasa. Entró en la comunidad de Florida el 24 de enero de 1950. Empezó el noviciado el 25 de febrero de 1957 en Córdoba (Argentina) y emitió la primera profesión religiosa el 26 de febrero del año sucesivo tomando el nombre de Timoteo. En Roma, adonde pasó para los estudios teológicos, emitió la profesión perpetua el 8 de septiembre de 1963 y recibió el orden presbiteral el 30 de junio de 1964.

Regresado a Argentina en 1965, comenzó su ministerio apostólico como colaborador en la difusión y en la publicidad. Después ayudó en la formación, como profesor y maestro de los aspirantes, y en el apostolado, como tipógrafo y librero. En 1974 pasó a la San Pablo Film en el Centro paulino de audiovisuales. En 1993 asumió la dirección de *Vida Pastoral* y fue nombrado Delegado del Instituto Santa Familia, tarea que llevaría a cabo durante muchos años, siendo luego además Delegado del Instituto Jesús Sacerdote y también, algo más tarde, Coordinador de los delegados de los Institutos Paulinos de Vida Secular Consagrada. Se encargó asimismo del Archivo histórico provincial y fue Delegado de la Comunidad de Buenos Aires por un año.

De familia campesina, el P. Santiago era un tipo de fuerte temperamento, exigente consigo mismo y con los demás. Trabajó con verdadera pasión por los Institutos Paulinos de Vida Secular Consagrada. Durante muchos años dio también un precioso aporte pastoral a la diócesis como misionero. Su gestión en el Archivo, fruto del trabajo de tantos años, constituye una fuente muy rica para conocer la historia de la Sociedad de San Pablo y de los Institutos Paulinos en Argentina.

A su tiempo, el P. Silvio Sassi, con ocasión del 75° año de edad de nuestro cohermano, le manifestó un «Gracias sincero por el precioso servicio prestado en múltiples formas a la Congregación, al apostolado y a toda la Familia Paulina con un abundante y generoso ministerio de animación. El Señor no dejará de recompensarte con el céntuplo prometido». En 2006 así escribía el P. Santiago al referido P. Sassi: «Estoy contento de mi vocación paulina. En mis 56 años en San Pablo nunca me he arrepentido...; mi

---

pertenencia a la Familia Paulina me hace predicar por doquier que hemos nacido “genéticamente” como familia...; miro con serenidad nuestro futuro».

El P. Santiago vivió toda su existencia en la escuela de la Eucaristía, aprendiendo el estilo de vida de Jesús: «En la Eucaristía Jesús sigue humillándose. Aquí se ha escondido bajo las apariencias de pan... ¿Es posible rebajarse más? ». Puede de veras decir: “Aprended de mí, que soy manso y humilde”, como leemos en la Agenda Paulina justamente el día del fallecimiento de nuestro cohermano.

El Señor lo reciba y lo colme de todos sus dones, mientras a él le pedimos que interceda ante el Señor por numerosas y santas vocaciones en toda la Familia Paulina.

*Roma, 6 de julio de 2022*

*P. Vito Spagnolo, ssp*

*Los funerales, presididos por el obispo Oscar Ojea, presidente de la CEA, se celebrarán el 6 de julio, a las 10, en la capilla de nuestra comunidad de Florida. A la celebración seguirá la cremación, y las cenizas se conservarán en el Cementerio de Olivos, cerca de nuestra casa.*

**Los Superiores de Circunscripción informen a sus comunidades para los sufragios prescritos (Const. 65 y 65.1).**